

# ぐんぐん



川市立横須賀小学校  
第5学年便り  
No. 4  
R 6. 6. 3

## 「心をひとつに 仲間と一緒に 走り抜け」

快晴の空の下、運動会を行うことができました。実施日の変更にもかかわらず、ご来校いただき、また、たくさんの応援をいただきありがとうございました。子供たちは運動会の練習から本番までの日々で多くのことを考え、気付くことがあったようです。以下、子供たちの感想をご覧ください。

### 児童の感想

私がこの運動会を通して、一番うれしかったのは勝ったことです。でも勝てたのは相手の紅組さんがいたからだと思います。リレーが始まる前、みゆきさんと私が不安になって、その時に白組団長さんが「勝てるように応援するね。」って言って、勇気がついたのでよかったです。

### 児童の感想

今年は白組が勝って負けちゃったけどみんなスローガンをたぶん達成できてよかったです。それに長縄では、最初は連続でできない人がいたけど、本番で連続でできた人もいてよかったです。それにできなかった人も跳べていてよかったです。

### 児童の感想

白組も赤組も「自分もみんなも大切にする子」とスローガンも意識して、応援や競技をやっていて、とてもいいと思いました。

リレーでは3位と4位で負けちゃったけど、みんな最後まで走っていて、がんばっていたなと思いました。

長縄で回す人と跳ぶ人で心を合わせてやることができました。私は1回ひっかかっちゃったけど、回す人がすぐもどしてしてくれたので、あんまり時間ロスをしなかったのがよかったです。委員会の仕事で健康で具合悪い子がいないか見たりして、委員会もがんばりました。

### 児童の感想

司会のななみさん、かいんさん、自分、みゆさんとうまく言えることができた。

長縄ができないときにひめかさん、みくさんがコツを教えてくれて、運動会本番にはできるようになった。リレーはみんなががんばって練習した。だから1位も2位も赤組が勝てたからうれしかったです。優勝できなかったけど、楽しかったです。来年は勝ちたいです。

### 児童の感想

ぼくは運動会で勝てたこともいいけど、みんながしっかり他の人のことを考えているのが、特によかった。

### 児童の感想

負けてしまったけど、さいごまでスローガンの通りにできました。負けてもがんばっている人たちがいたから、すごいなと思いました。

# おねがい

# おしらせ

## ① 水泳指導について

6月中旬から、水泳指導を開始する予定です。水泳で使用する物や記名の確認をよろしくお願ひします。日焼けが気になる子は、ラッシュガードも使用できます。

### 【水泳で使用する物】

- 水着     ラッシュガード（必要に応じて）     水泳帽（黄色）
- サンダル     タオル     ゴーグル（必要に応じて）
- ビニール袋（ぬれた水着を入れる）

※6月6日（木）のプール清掃では、上記の持ち物に加えて  
汚れてもいい服の用意をお願いします。



## ② 6月 田植えについて

5年生のぐんぐんでは、横須賀の農業・環境について学習しています。学習の一環として、今年度も内藤澄夫様の田んぼで田植をさせていただけることになりました。日程は決まり次第連絡させていただきます。持ち物のご用意をお願いします。

### 【持ち物】

- 汚れてもいい服（半袖・半ズボン）     水着（中に着る）
- タオル（首に巻けるタオル）     バスタオル
- 水筒     赤白帽子
- 汚れてもいい靴（サンダル不可。活動は裸足で行う。）
- ビニール袋2枚（ぬれた服、靴を入れて持ち帰る。）

